



**BERTI
& SONS**
REAL ESTATE SINCE 1962

Studio

28 m²

Réf. MCVA1133

269 500 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mandelieu la napoule sur le port - dans une petite résidence très appréciée avec jardins et piscine, gardienné, très bien entretenue, avec ascenseur, face au port de la napoule, activités nautiques et commerces à pieds, le groupe immobilier berti and sons vous propose à la vente ce magnifique studio rénové, superbement Décoré avec beaucoup de goût, dans un état irréprochable, incroyablement calme pour une telle localisation, offrant une vue très Dégagé sur les préalpes azuréennes et le mont san peyre. Il comprend une entrée, un grand séjour avec deux baies vitrées coulissantes ouvrant sur ...

Mandelieu la napoule sur le port - in a small, very popular residence with gardens and swimming pool, guarded, very well maintained, with elevator, facing the port of la napoule, water activities and shops on foot, the berti and sons real estate group offers for sale this magnificent renovated studio, superbly decorated with great taste, in impeccable condition, incredibly quiet for such a location, offering a very clear view of the pre-alps of the Côte d'azur and mont san peyre. It includes an entrance hall, a large living room with two sliding bay windows opening onto a balcony, a pretty ...

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

